

広報 かがわ

発行
香川自治会広報部会

香川の人口 11,836人
男性 5,838人
女性 5,998人
世帯数 4,865戸
2019.8.1現在

香川ふれあいまつり

初の試み・
新体制で！

ご協力

ありがとうございました

企画室長 宮下 雅一

さくらハウス

ボランティア 隊員募集中

時間：14時～16時
活動：4～6人体制
月1回程度の活動
連絡先：防犯部会長
武田 久弘
電話：51-3845

今年の「香川ふれあいまつり」は、香川自治会（各部会役員）及び各町内会（自治会役員）が丸となった初めての開催、多くの方々のご協力をいただき、二日間にも亘るイベントを無事に終えることができました。どうもありがとうございました。

準備段階では、近隣住民の方にお祭り期間中、音響等でご迷惑をおかけすることに対するご理解とご協力について、香川自治会長と町内会長にご挨拶をお願いさせていただきました。

発電機や投光器など、必要資材の提供及び会場までの搬入・搬出は、各町内会の協力の下で行っていただきました。その他、放送機器の設置や遊具使用禁止措置、駐輪禁止場所への対応等も自治会役員で担当しました。

そしておまつり開催中の安全管理は、茅ヶ崎市消防第16分団のみならずはじめ、香川自治会防犯部会、防災部会のみならず、会場内のごみ分別は環境部会のみならず、そして、夏祭りに欠かせないかき氷販売については、会館管理部会、広報部会のみならずに対応いただくことで実施しました。

次年度以降も、香川自治会の役

員、自治会会員のみなさま全員の方を合わせて開催していければと考えております。

「香川ふれあいまつり」は、例年、8月第1週の土曜、日曜に開催してきましたが、茅ヶ崎市花火大会と重なることから、4年前に7月最終週の土曜、日曜に変更して開催してきたところです。

しかし、昨年、今年と台風に悩まされていること、茅ヶ崎市花火大会が8月第2週になったことから、来年度は8月第1週に戻して開催してはと考えております。また、開催日程についても、日曜の午前中の活用なども検討できるのではないかと考えております。

| | 校庭 | | 休憩所 |
|--------|------|-----------|-----------|
| | 出店 | 催し物 | |
| 16:00～ | | 開会 | テント 椅子 |
| 16:30～ | | ソーラン節(香小) | |
| 17:00～ | ベタンク | クイズ(市役所) | |
| 17:30～ | | — | |
| 18:00～ | 模擬店 | 香川祭囃子 | |
| 18:30～ | | 阿部体操 | |
| 19:00～ | | 盆踊り | |
| 19:30～ | | 盆踊り | |
| 20:00 | | 閉会 | |



香川自治会会員のみなさまの忌憚のない御意見をお聞かせいただき、会員の皆様により一層楽しんで頂ける「香川ふれあいまつり」を作り上げていければと考えております。今後とも自治会活動にご尽力をいただきますよう、よろしくお願いたします。



水害、土砂災害の防災情報の伝え方が変わりました 警戒レベル4で全員避難

| 警戒レベル | 避難行動等 | 避難情報等 |
|-------------|--|-----------------------|
| 5 | 既に災害発生。 命を守るための最善の行動を。 | 災害発生情報 |
| 4 全員避難 | 速やかに避難先へ避難。 移動が危険の場合、近くまたは自宅内の安全な場所に避難。 | 避難勧告 避難指示(緊急) |
| 3 高齢者等避難 | 高齢の方、障害のある方、乳幼児等とその支援者は避難。 その他の人は、避難の準備を。 | 避難準備・ 高齢者等 避難開始 |
| 2 | 避難に備えハザードマップ等で、自らの避難行動を確認しよう。 | 洪水注意報 大雨注意報等 |
| 1 | 災害への心構えを高めよう。 | 早期注意情報 |

国や都道府県の 防災気象情報

| 警戒レベル相当情報 |
|----------------------------------|
| 警戒レベル5相当 氾濫発生情報 大雨特別警報 等 |
| 警戒レベル4相当 氾濫危険情報 土砂災害警戒警報 等 |
| 警戒レベル3相当 氾濫警戒情報 洪水情報 等 |

これらは住民が自主的に避難行動をとるために参考とする情報です。
気象庁発表

7月20日(土) 雨も心配されましたが曇り空の中、第三、第四町内会合同の、移动式ホース格納箱取り扱い訓練が実施されました。玄菟寺にて市の消防署員さんの挨拶、取扱注意事項の後、香川分団、防災リーダー、町内役員、新しい組長さん方、組員の方々は、

- ① 消火栓のバルブ操作
- ② 消火ホースでの放水操作

の二手に分かれて「放水はじめ〜」「放水やめ〜」など声を掛け合い真剣に訓練を行いました。初めて体験した方からは、「放水の際の圧力に驚きました。」「道路の片隅に消火器があることや、格納箱、消火栓の場所など気にも



留めなかつたが、今後は在処を把握しておこうと思いました。」などの意見があり、自分たちの身を守るために、初期消火の大切さを学ぶ良いきっかけとなりました。
(第四町内会 岩田)

移动式 ホース格納箱

取扱・放水訓練実施